
Junta de Freguesia das Gândaras – Município da Lousã 

Acta de reunião Ordinária de 21 de Setembro de 2018 

 

Aos vinte e um dias do mês de Setembro de 2018 pelas 20h deu-se início à sessão Ordinária 

da Assembleia da Junta de Freguesia das Gândaras no edifício sede da Junta de Freguesia, 

sito na Rua 3 de Julho – Fontainhas. 

Estiveram presentes à reunião, todos os Elementos do Executivo. Dos elementos da 

Assembleia de Junta de freguesia, verificaram-se as seguintes alterações: o Sr. Nelson 

Gonçalves e o Sr. Daniel Antunes por impossibilidade de comparência enviaram aviso prévio 

desta situação e fizeram-se substituir respetivamente pelo Sr. Tiago Morais e pela Sr. D.ª Vera 

Rolim. Verificou-se a falta do Sr. Carlos Vaz. 

A reunião tinha agendada a seguinte Ordem de Trabalhos: 

1- Informações escritas da Presidente. 

Aberta a sessão pelo Sr. Presidente da Assembleia foi, por este, lida a seguinte proposta do 

executivo (em anexo à presente acta): 

- Aprovação de Voto de Pesar pelo falecimento da Sr.ª Ana Cristina Lopes de Jesus Correia, 

propondo ainda guardar um minuto de silêncio em sua memória. 

- Aprovação para manifestar à sua família as mais sentidas condolências, transmitindo Voto de 

Pesar que foi lido e se encontra em anexo à presente acta. 

Após a aprovação desta proposta por unanimidade foi então realizado o minuto de silêncio. 

Antes da ordem de trabalhos foi aberta período destinado à participação do público tendo-se 

registado as seguintes inscrições:   

 Sr. Cristiano Gonçalves. 

 D.ª Mónica Rodrigues 

 Alice Ferreira 

Dada a palavra ao Sr. Cristiano Gonçalves este levantou a seguinte problemática: Verifica-se 

que a estrada de acesso ao Cume está a ser utilizada por muitos veículos até como alternativa 

à estrada da Beira no percurso para Coimbra. A esmagadora maioria destes veículos passa 

junto ao cruzamento de acesso ao Espinheiro em excesso de velocidade. 

Neste seguimento questiona o executivo sobre medidas que poderiam ser ali aplicadas para 

evitar o relatado e para evitar possíveis acidentes, tendo sugerido a colocação de bandas 

sonoras junto ao cruzamento e a colocação de espelhos ovais para facilitar a visibilidade de 

quem se encontra a sair do Espinheiro para entrar na estrada principal de acesso ao Cume. 

De seguida tomou a palavra a D.ª Mónica Rorigues que agradeceu à Junta de Freguesia o 

trabalho executado de corte de vegetação na entrada do Cabo do Lugar no Olival, limpeza esta 

que há muitos anos não era executada desta forma e que facilita bastante a entrada e saída 

desta rua para a via principal que liga à Ribeira e à Póvoa. No entanto alertou ainda que para o 

lado dos terrenos agrícolas era necessário limpar melhor para facilitar o acesso pedonal. 

Lembrou que este percurso era muito utilizado para caminhadas e este verão notou um 



decréscimo muito significativo do número de pessoas que por ali passavam, certamente por 

esta dificuldade de acesso. 

Tomando a palavra a D. Alice Ferreira expôs a sua preocupação com a falta de dinamismo da 

feira mensal da freguesia, verificando cada vez mais o abandono quer dos feirantes como dos 

fregueses. Recordou que, sendo um chamariz à freguesia seria de investir um pouco mais e 

discutir formas de atração de mais pessoas a esta feira que, mais do que uma simples feira, 

era também local e dia de encontro dos gandareses. 

Terminadas estas exposições, tomou a palavra a Sr.ª Presidente da Junta, Sandra Fernandes. 

Sobre a exposição do Sr. Cristiano Gonçalves esclareceu que as a colocação das sugeridas 

bandas sonoras não se encontram contempladas no orçamento mas que irá avançar com esta 

sugestão ao executivo autárquico. 

Da explanação da D.ª Mónica Rodrigues esclareceu que falta uma limpeza com uma roçadora 

e que no final deste caminho, junto à linha de água verifica-se que o betão da manilha se 

encontra partido, o que por si só dificulta o acesso uma vez que há sempre água a correr ali. 

No que respeita à exposição da D. Alice Ferreira esclareceu que esta é também uma grande 

preocupação do executivo que se encontra já a trabalhar neste assunto, procurando 

primeiramente trazer mais feirantes. Sugeriu ainda outras sugestões já equacionadas como 

trazer ranchos ou outros grupos culturais e associativos. 

 

Esclarecidos todos os pontos anteriores deu-se início à ordem dos trabalhos. 

Ponto 1 – Informações escritas da Presidente. 

O presidente da Assembleia da Junta de Freguesia questionou os membros sobre eventuais 

dúvidas, esclarecimentos ou observações quanto a toda a informação constante neste ponto e 

antecipadamente colocada à disposição dos membros desta Assembleia. 

Não havendo questões foi colocado a votação, tendo sido o Ponto 1, APROVADO por 

UNANIMIDADE. 

 

Fechados os pontos da ordem de trabalhos e, não havendo mais intervenções deu-se, às vinte 

horas e trinta minutos, por encerrada a presente sessão da qual foi lavrada a presente acta que 

vai ser lida por todos os presentes e assinada pelo presidente e secretárias da mesa. 

 

 

 

 

 


